

# De Smet Vermeulen architecten (b)

Find myself  
a city to live in

23.04.2018

Dans le  
cadre du festival  
'Avril en Ville'

## Where

ULiège, complexe Opéra, Salle Thiry,  
Place de la République française 41,  
4000 Liège

## Info & Reservations

www.archi.ulg.ac.be or  
www.emulation-liege.be or  
t. +32(0)4 2236019

## Tickets

€10 | students & members €5 |  
article 27: €1,25 payments on 23.04.18  
(cash only)

## Start

20:00, doors open at 19:30

## Language

French

Service flats, IGLO Masterplan, Antwerpen  
© Filip Dujardin



Le cycle *Architecture & culture* propose sa prochaine conférence en collaboration avec le Festival *Avril en ville*. Nous accueillons **Paul Vermeulen** du bureau Gantois **De Smet Vermeulen architecten** pour une conférence intitulée *Find myself a city to live in*.

Les architectes Henk De Smet et Paul Vermeulen étudient depuis plus de 20 ans l'impact de l'intervention architecturale sur la forme et l'usage de la ville ; un équilibre entre continuité et changement. Paul Vermeulen : « Nous voulons améliorer l'ordinaire pour qu'il ne soit plus banal. »

Les projets sur lesquels le bureau de Gand travaille – comme le masterplan pour la rive gauche et le quartier Cadix à Anvers ou le projet Krono-Tondelier à Gand – illustrent cette attitude : des compositions et des constructions dans lesquelles les éléments ordinaires prennent une nouvelle signification, et une architecture qui sert l'espace public.

De Smet et Vermeulen optent consciemment pour l'architecture et l'urbanisme dans un sens large, qui comprend également des études de design urbain et du conseil. Ils voient le projet architectural comme « un urbanisme de bas en haut », où la coopération avec d'autres concepteurs est cruciale. Vermeulen : « Parce que la ville elle-même est une idée partagée, les interventions dans la ville doivent être le résultat de la même idée ; considérés, discutés et façonnés avec d'autres. »

The lecture series *Architecture & Culture* is hosting its next conference in collaboration with the festival *Avril en ville*. We welcome **Paul Vermeulen** from the office **De Smet Vermeulen architecten** for a conference called *Find me a city to live in*.

The architects Henk De Smet and Paul Vermeulen study the impact of the architectural intervention on the form and use of the city; a balancing act between continuity and change. "We want to upgrade the ordinary so that it is no longer banal."

The projects that the Ghent office has been working on – such as the masterplan for *Linkeroever* and the Cadix quarter in Antwerp or the Krono-Tondelier project in Ghent – illustrate this attitude: compositions and constructions in which ordinary elements take on a new meaning, and architecture that serves the public space.

De Smet and Vermeulen consciously opt for a broad field in architecture and urbanism, which also includes urban design and advisory studies. They see the architectural project as 'urbanism from the bottom up', where cooperation with other designers is crucial. Vermeulen: "Because the city itself is a shared idea, interventions in the city must be the result of the same idea; considered, discussed and shaped together with others. "

**Where/ OÙ :** ULiège, complexe Opéra, Salle Thiry, Place de la République française 41, 4000 Liège.

**Info & reservations:** [archi.ulg.ac.be](http://archi.ulg.ac.be) or [emulation-liege.be](http://emulation-liege.be) or t.+32(0)4 2236019

**Tickets :** €10 | students & members €5 | €1,25 – payments on 23.04.18 (cash only)

**Start :** 20:00, doors open at 19:30

**Language / langue:** Français/French.



Crèche, Anvers, ©Filip Dujardin